Don Camilo Alonso Vega, ascendido a capitán general

DECRETO-ley 20/1969, de 29 de octubre, por el que se exalta a la categoria de capitan general del Ejército al teniente general don Camilo Alonso Vega.

«En atención a las circunstancias que concurren en el teniente general don Camilo Alonso Vega, por su dilatada y distinguida vida militar y su brillante actuación en todas las campañas en que tomó parte, por sus extraordinarios servicios a la Patria al frente de la Dirección General de la Guardia Civil y más tarde, durante más de doce años, como ministro de la Gobernación, he decidido premiar, de modo excepcional, conducta por tantos motivos ejemplar.

En su virtud, DISPONGO:

Articulo primero. - Se exalta a la categoría de capitán general del Ejército al te-niente general don Camilo Alonso Vega, con todos los honores, privilegios y pre-rrogativas que a tan alta jerarquía co-

Articulo segundo.-Del presente decreto-ley se dará cuenta a las Cortes.

Así lo dispongo por el presente decre-to-ley, dado en Madrid a 29 de octubre de 1969.—FRANCISCO FRANCO.

El nombramiento viene a premiar una larga lista de servicios a la nación del ilustre militar que accede ahora a un empleo militar raramente otorgado y sólo en casos excepcionales. Capitanes generales —el equivalente en otros Ejércitos al empleo de mariscal— son actualmente el Jefe del Estado y el ex vicepresidente del Gobierno don Agustin Muñoz Grandes. A título póstumo, les fue concedido el empleo a los entonces generales Moscardó y Varela.

Vareia.

El nuevo capitán general don Camilo Alonso Vega nació en 1889 en el Ferrol del Caudillo, ingresando muy joven, al tiempo, en las Academias de Infanteria y Artillería, optando por la primera. En 1912 pidió ser destinado a Africa, de donde regresó un año después con la gradua-



En 1920 re ción de teniente. gresa al Protectorado como capitán de la Legión, y el 29 de junio de 1921, por sus méritos al defender una posición

ritos al defender una posición fuertemente atacada, es propuesto para la cruz laureada de San Fernando. Definitivamente regresó a la Península en 1924 ascendido a comandante por méritos de guerra. Durante la revuelta de octubre de 1934 en Asturias evitó la caída total de la plaza manteniéndose en el cuartel de Santa Clara, siendo propuesto para teniente coronel, grado que se le concede al año siguiente.

grado que se le concede al año siguiente.

El 18 de julio de 1936 se apodera de Vitoria, en dificiles condiciones, logrando la incorporación de Alava al Movimiento y favoreciendo el enlace de las tropas nacionales de Castilla la Vieja y Navarra. El 3 de diciembre es herido en Villarreal, al frente de su columna, negándose a entregar el mando ni a ser evacuado. Cinco días después es ascendido a coronel, haciéndose cargo del mando de todas las tropas del frente de Alava, antes de ponerse al frente de la IV Brigada de Navarra, organizada por él.

Fue uno de los artifices de la conquista de Vizcaya al romper el frente de Albertia, antes de trasladarse al frente de Madrid a tiempo de cortar el avance republicano en Brunete.

Participó en la campaña de

nete.
Participó en la campaña de
Santander, tomando Reinosa,
y ultimándola con la toma de
Gijón; en el frente de Aragón, donde alcanza el grado

de general; en la contención del paso republicano del Ebro y en la campaña de Cataluña. Terminada la guerra, el señor Alonso Vega desempeñó sucesivamente los siguientes cargos: director general de Enseñanza Militar, subsecretario del Ministerio del Ejército, director general de la Guardia Civil y ministro de la Guardia del Guardia de la Guardia del Guardia del Guardia de la Guardia del Guardia